
7 Pièces

280 m²

Réf. CAB6586

6 300 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Découvrez  cette  sublime  villa  entièrement  rénovée  en  bord  de  mer,

nichée dans un domaine fermé, à quelques pas seulement de la Pointe

Croisette. Située dans le secteur de la basse Californie, elle vous offre

une vue à  couper  le  souffle  sur  le  Cap d'Antibes,  les  îles  de Lérins  et

sur le Palm Beach.À l'étage, un séjour lumineux et spacieux, une salle à

manger  et  une  cuisine  ouverte.  De  grandes  baies  vitrées  offrent  un

panorama  spectaculaire  sur  la  Méditerranée.  Très  belle  master

bedroom.Au  rez-de-chaussée,  un  hall  d'entrée  vous  mène  vers  4

chambres et 3 salles de bains.Profitez d'un cadre ...

Discover  this  stunning,  fully  renovated  seaside  villa,  nestled  within  a  private  estate

just steps away from Pointe Croisette. Located in the sought-after Basse Californie

area,  it  offers  breathtaking  views  of  Cap  d'Antibes,  the  Lérins  Islands,  and  Palm

Beach.On the upper floor, a bright and spacious living room, featuring a dining area

and  a  modern  open-plan  kitchen.  Master  suite.  Large  bay  windows  provide  a

spectacular  panorama of  the Mediterranean Sea.On the ground floor,  an entrance

hall  leads  to  4  beautifully  designed  bedrooms  and  3  bathrooms.Enjoy  an  idyllic

setting with a heated pool, a ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
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